

LES LYCEES DANS LA COURSE 2016

Communiqué de presse du 22 mars 2016

Les Lycées dans la Course 1ers tours de roues donnés ce week-end à La Châtre !



La saison 2016 du Comité est officiellement lancée avec la 1^{ère} épreuve qui s'est déroulée ce week-end à La Châtre sur le Circuit Maurice Tissandier lors de la 11^{ème} édition du Slalom de Printemps du Boischaud, qui marquait aussi le début de la saison 2016 « **Les Lycées dans la Course** ».

Les Campus des établissements de Bourges – Lycée Vauvert (double monte), de Vendôme – Lycée Ampère et de Romorantin – Lycée Denis Papin étaient présentes.

Résultats : 62 classés

Théo ROCHELLE – Lycée Vauvert - 30^{ème} scratch – 16^{ème} Groupe D/E – 4^{ème} Classe 1
Baptiste LE CREURER – Lycée Ampère - 42^{ème} scratch – 18^{ème} Groupe D/E – 6^{ème} Classe 1
Théo MENDES – Lycée Denis Papin - 46^{ème} scratch – 19^{ème} Groupe D/E – 7^{ème} Classe 1
Paul MARTIN – Lycée Vauvert - 62^{ème} scratch – 20^{ème} Groupe D/E – 8^{ème} Classe 1

A suivre le 17 avril, la 2^{ème} épreuve « Les Lycées dans la Course », lors du 8^{ème} Slalom Savi Compétition organisé par l'ASA Centre sur la piste de Karting de Salbris.

Le Président du Comité Régional Sport Automobile Centre,
Jean-Luc ROGER

CRSAC : sportautocentre45@wanadoo.fr – Tel : 02.38.64.05.57 – 09.75.97.13.48
www.sportautocentre.com